

LE DÉPLOIEMENT DE LA 5G : UNE EXPÉRIMENTATION MONDIALE SANS PRÉCÉDENT QUI MENACE L'HUMANITÉ, LA BIODIVERSITÉ ET LES ÉQUILIBRES PLANÉTAIRES.



THIERRY EST ÉLECTROHYPERSENSIBLE AUX CHAMPS ÉLECTROMAGNÉTIQUES DE BASSE ET HAUTE FRÉQUENCE. IL PEUT SE SERVIR D'UN ORDINATEUR À CONDITION D'UTILISER DES GANTS BLINDÉS POUR SE PROTÉGER DES CHAMPS ÉMIS. IL VIT DANS LE SUD DE LA BELGIQUE, DANS UN ENDROIT OÙ L'INTENSITÉ DES RAYONNEMENTS DES ANTENNES RELAIS EST MINIMUM.

CONTRE LA COURSE EN AVANT, LA DESTRUCTION DE LA NATURE
ET LE GASPILLAGE DES RESSOURCES.
POUR LA PROTECTION DE NOTRE SANTÉ, D'UNE SOCIÉTÉ
DÉCENTE ET LA PRÉSERVATION DU CLIMAT.

•») LA 5G EST INUTILE ET NUISIBLE

STOP
5G.be